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Отмечая 31-ю годовщину, Центральная церковь «Манмин» 
прославила Бога, подготовив праздничные служения и другие 
мероприятия, посвященные этой дате. В пятницу, 11 октября 2013 
года, состоялось предпраздничное служение. Основные же торжества 
и представление в честь 31-й годовщины прошли в воскресенье, 13 
октября. Все события этих дней транслировались по телевизионному 
каналу GCN ТВ, так что сопричастность к ним чувствовали и члены 
почти 10.000 филиалов и ассоциативных церквей «Манмин». В 
воскресенье, во время утреннего и вечернего служений, старший 
пастор д-р Джей Рок Ли, основываясь на Книге Откровения, 21:10-11, 
проповедовал на тему «Новый Иерусалим». Он говорил о трех видах 
благодати, которую Бог излил на членов «Манмин», чтобы привести 
их в небесный город Новый Иерусалим (фото 1). Он сказал, что Бог 
дал им через жертвенную любовь Святого Духа благодать покаяния, 
благодать понимания услышанного ими Слова, а также благодать, 
позволившую им избавиться от грехов. 
После воскресного вечернего служения, начавшегося в 3 часа 

дня, было показано представление под названием «Замок пастыря в 
Новом Иерусалиме» (фото 3). Спектакль, поставленный церковным 
Комитетом исполнительских искусств, длился около часа. Он 
сопровождался дарованными Богом песнями прославления, которые 
наполнили людей надеждой на Новый Иерусалим – самое прекрасное 
место обитания на Небесах. Присутствовавшие воздали хвалу 
Богу, Который ведет их в Новый Иерусалим, и ощутили неземное 
наслаждение и радость, побывав в замке пастыря. Д-р Моргулис, 
президент фонда «Духовная дипломатия» (США), в частности, 
сказал: «Спектакль был профессиональным и просто потрясающим. 
Я верю, что Господь позволил всем его участникам показать высокий 
уровень артистических способностей и исполнительской культуры, 
чтобы они смогли передать истинную любовь Бога и Господа и 
искреннее сердце и любовь к людям д-ра Ли» (фото 2). 
После спектакля старший пастор д-р Ли сказал: «Члены Манмин 

возросли в вере, видя, что можно осуществить с помощью веры 
и послушания Cлову Божьему, данному в Библии, и получили 
обильные благословения от Бога. Что бы вы ни делали, едите ли вы, 
пьете ли вы, я надеюсь, вы будете прославлять Бога, ибо Он благ». 
Затем он попросил членов церквей «Манмин», как в Корее, так и за 
ее пределами, молиться за шестое святилище церкви – Ханаанское 
святилище. На служении и на праздничных мероприятиях 
присутствовали представители 17-ти стран мира, в том числе из 
США, Израиля, Болгарии, Мексики и Кении. Многие христианские 
журналисты и видные деятели религиозных и политических кругов 
пришли поздравить «Манмин» с очередной годовщиной и вместе 
отпраздновать это событие (фото 6 и 7 ). Прихожанам церкви, 
членам их семей и родственникам, которых также пригласили на 
торжество, было предложено разнообразное угощение, а также 
набор праздничных фотографий, которые доставили радость всем 
присутствовавшим (фото 8, 9 и 10). 11 октября, во время пятничного 
всенощного собрания, состоялись предпраздничная служба и 
красочное представление. В первой половине служения д-р Джей 
Рок Ли в своем послании сказал о мощных деяниях Божьих, 
явленных в 2013 году. А во второй половине всенощной Комитет 
исполнительских искусств представил спектакль, подготовленный 
специально для этого предпраздничного дня. Сила Божья была 
передана языком корейского традиционного танца, вокальных 
выступлений и инструментальной музыки в исполнении оркестра 
«Нисси». Они воздали благодарность и славу Богу, Который вот 
уже 31 год дает свое водительство «Манмин» и многочисленные 
благословения. Затем члены церкви во главе с Розой Хан принесли 
жертву хвалы, источая благоухание благодарности и радости. Они 
прославляли Бога такими подаренными Им песнями, как «Хождение 
в вере-3», «Сила-2» и «Встань и пробудись» (фото 4 и 5).

Памятные эпизоды торжества, посвященного 31-й 
годовщине церкви: Богослужение и праздничное представление
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Обычно, благословения ассоциируются у людей с 
богатством, почетом, властью, миром в семье и так 
далее. Но все это не является истинными и вечными 
благословениями. Все это может в одночасье 
исчезнуть. Мы не сможем сохранить их, когда наша 
земная жизнь подойдет к концу. И конечно же мы 
не заберем их с собой в мир иной.
Что, если человек при жизни обладал богатством, 

почетом и славой, но не верил в жизнь после 
смерти? Такой  человек  не  готовился  к  тому, 
чтобы войти в вечность на Небеса; его целью 
было лишь есть, пить и жить в свое удовольствие, 
поэтому у него не будет другого выбора, кроме как 
отправиться в ад, который наводит ужас. И какая же 
тогда польза от всех этих земных благословений? 
Знаменитые «Заповеди Блаженства», которые 

Иисус проповедовал, взойдя на гору, можно найти 
в 5-й главе Евангелия от Матфея. Если вы обретете 
то, о чем говорится в Заповедях Блаженства, то 
есть истинные благословения, которыми могут 
наслаждаться дети Божьи, то вы сможете войти 
в Новый Иерусалим. Заповеди Блаженства – это 
индикатор, проверяющий нашу веру. Итак, каково 
же первое благословение?

1. Блаженны нищие духом
Что же значит быть нищим духом? Это не значит 

испытывать финансовую нужду. В этом отрывке 
из Писания говорится о нищих духом, то есть о 
тех, у кого нищее сердце. Быть нищим духом – 
значит обладать благим сердцем, в котором нет 
зла, жадности и эгоизма. Это значит знать, как 
очистить свое сердце, чтобы в нем не осталось 
никакой корысти. Таким образом, нищие духом 
жаждут духовного познания, которым насыщается 
их сердце, и они легко принимают Благую Весть, 
услышав ее от других. Кроме того, они послушны 
тому, что говорит Слово Божье, поэтому им легче 
обрести спасение. 
Неверующие же в Бога «богаты» духом, они 

дорожат  мирскими  ценностями ,  поэтому  не 
ищут  Бога  и  не  принимают  Евангелия .  Они 
оправдываются тем, что заняты работой, учебой, 
и вполне довольны собой. Они говорят, что будут 
верить, когда у них появится больше свободного 
времени. Их глаза и сердца выдают их желание 
обладать мирским богатством, почетом и властью, 
поэтому они не верят, даже когда им предоставляют 
свидетельства о том, что Бог Живой, и даже не 
пытаются найти Бога. Таким образом, стать нищим 
духом – это первая дверь, ведущая к совершенным 
благословениям. 

2. Ибо их есть Царство Небесное
В 16-й главе Евангелия от Луки Иисус рассказал 

притчу  о  богаче  и  нищем  по  имени  Лазарь . 
Богатый человек при жизни хорошо одевался и 
«пиршествовал блистательно». Он был богат духом 
и не жил согласно Слову Божьему. А нищий по 
имени Лазарь был беден духом и верил в Бога, хотя 
и лежал у ворот богатого человека, и псы, приходя, 
лизали струпья его. 
Однако  ситуация  полностью  поменялась , 

когда оба они умерли. А все потому, что богатый 
человек не верил в Бога, а Лазарь верил. Лазарь 
был спасен и мирно отдыхал на лоне Авраамовом, 
тогда как богач страдал в огне наказания и просил 
Лазаря дать ему хоть каплю воды. Кто получил 
благословения – больной и нищий Лазарь или же 

богач, который наслаждался пиршествами каждый 
день? В результате оказалось, что благословенным 
человеком был нищий. 
Означает ли это, что мы должны жить в бедности, 

подобно Лазарю, чтобы попасть на Небеса? Нет, 
это не так. Это не значит, что мы должны жить в 
нищете, как тот бедняк; это значит, что нам следует 
быть нищими духом, чтобы наслаждаться вечной 
жизнью, так как вечная жизнь и вечное наказание 
существуют.
Бог  благо словляет  хорошим  здоровьем , 

финансовым  благополучием ,  делает  головой 
и дает процветание во всем лишь тем Своим 
детям, которые стали нищими духом и живут 
согласно Слову. И, кроме того, Он дает истинные 
и вечные благословения, коими являются Небеса, 
несравнимые ни с какими земными богатством и 
славой.

3. Для того чтобы стать нищим духом и обрести 
Небеса

Первое – нам необходимо избавиться от похоти 
плоти, похоти очей и гордости житейской. 
В 1-м послании от Иоанна, 2:15-16, говорится: 

«Не любите мира, ни того, что в мире: кто любит 
мир, в том нет любви Отчей. Ибо все, что в мире: 
похоть плоти, похоть очей и гордость житейская, 
не есть от Отца, но от мира сего». В вашем сердце 
не должно быть мирской сущности, вам нужно 
наполнить его Божьей любовью и надеждой на 
Небеса. 
Для этого вы, во-первых, должны избавиться 

от похоти плоти. Под этим имеется в виду та 
сущность, которая заставляет нас грешить. Если 
в человеке есть первородная греховная сущность, 
вроде ненависти, гнева, жадности, ревности, 
гордыни и тому подобного, то похоть плоти, при 
благоприятных условиях, проявится в человеке. 
Допустим, что начинающий в вере человек решил 
бросить пить. Но у него все равно есть желание 
выпить, и он еще не полностью избавился от 
него. Ему непременно захочется выпить, если 
он окажется на вечеринке, где подают спиртное. 
Похоть плоти пробуждает в нем сильное желание 
принять алкоголь и, в итоге, заставляет его выпить.
Во-вторых, вам нужно оградить себя от похоти 

очей. Природа нашего сердца предопределяет то, 
что видят наши глаза, что слышат наши уши. То, 
что когда-то не имело для вас никакого смысла, 
иногда может всплыть в вашей памяти, потому что 

увиденное или услышанное откладывается в вашем 
сердце вместе с определенными чувствами. Порой 
вам будет хотеться увидеть, услышать то же самое 
или обладать этим. Предположим, что студент 
посмотрел непристойный фильм. Сцены из этого 
фильма продолжат всплывать в его памяти и будут 
мешать ему заниматься. Ему даже захочется еще 
раз посмотреть этот фильм. Таким образом похоть 
очей стимулирует неправду в вас и способствует 
проявлению похоти плоти. Поэтому вам не нужно 
смотреть, слушать или думать о том, что враждебно 
истине. Вы не должны ходить в места, неугодные 
Богу. 
В-третьих, вам необходимо избавиться от 

гордости  житейской .  Гордость  житейская  – 
это та сущность, которая и побуждает человека 
гордиться собой, потакая желанию испытать 
все мирские удовольствия. Если в человеке есть 
гордость житейская, то он превозносит себя, свое 
благосостояние, власть, таланты, внешность, 
образование и тому подобное. В своем высокомерии 
он просто не замечает других. Его сердце не 
сравнить с сердцем нищим, способным служить, 
пойти на жертву и любить. Люди с гордостью 
житейской не помнят о красоте Небес, и у них нет 
надежды в сердце. Их больше привлекают мирские 
ценности, они важнее для них. 

Второе – в духовном плане вы должны быть как 
дети.
В  Евангелии  от  Матфея ,  18:3,  говорится : 

«Истинно говорю вам, если не обратитесь и не 
будете как дети, не войдете в Царство Небесное».
Духовные  дети  просты ,  естественны  и  не 

высокомерны .  Они  принимают  наставления 
других, если они им во благо. И когда кто-то 
указывает им на их недостатки и дает советы, они 
прислушиваются к ним, так как в них самих нет ни 
гордости, ни упрямства. Но если люди опорочены 
грехом этого мира и в сердце есть нечестие, то их 
сердце останется бесчувственным, когда они будут 
грешить. Они не признают своих недостатков, когда 
им кто-то укажет на них. Иногда они совершают 
ненавистные Богу грехи даже после того, как 
приняли Господа, и, поступая так, отдаляют себя от 
спасения. 
Кроме того, духовные дети чутко реагируют на 

добро и зло. Благостные дела могут растрогать их 
и вызвать слезы, при этом зло им ненавистно. Они 
всем сердцем ненавидят то, что Бог называет злом, 
и стараются не грешить.
Дорогие братья и сестры во Христе, я надеюсь, 

что вы, обнаружив в себе зло и отвратившись 
от грехов с помощью огненных молитв, станете 
нищими в духе. Я молюсь во имя Господа, чтобы, 
поступая так, вы стали детьми, радующими Бога, 
вошли в лучшие Небесные обители и получили 
обильные благословения здесь, на земле, включая 
достаток, почет и доброе здоровье.
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«Блаженны нищие духом, ибо их есть Царство Небесное» (От Матфея, 5:3).

Блаженны нищие духом

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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«Я обрел величайшее счастье
  в Центральной церкви Манмин»

Давайте обратимся к свидетельствам некоторых людей, которые посетили торжества, посвященные 31-й годовщине Центральной церкви «Манмин».

Я принимала участие в Международной христианской медицинской 
конференции, которая была организована «Всемирной сетью врачей-христиан» 
в столице Кении, Найроби. Я очень заинтересовалась случаями исцеления через 
деяния Святого Духа. С тех пор я стала получать благодать, слушая проповеди 
д-ра Джей Рока Ли через интернет. На сей раз я посетила Центральную церковь 
«Манмин» для того, чтобы самой убедиться в том, что значит – жить в святости. 
Я смогла почувствовать и больше узнать об освящении, наблюдая за членами 
церкви на богослужениях, видя их настрой, то, как они молятся, как внимательно и 
заинтересованно слушают.
Я чувствовала себя словно на Небесах, смотря праздничное представление, 

посвященное 31-й годовщине церкви. Освещение, костюмы и декорации 
отличались небесной красотой и пробуждали надежды на Небеса. А когда я 
увидела мощное проявление Божьей силы через сладкую воду Муана, увидела 
аквариум, в котором вместе живут морские и пресноводные рыбы, я обрела веру в 
то, что все возможно, если Бог с тобой. 
Удивительно было видеть, как каждый вечер проводятся молитвенные служения 

Даниила, а по пятницам – всенощные служения. Я была очень растрогана тем, что 
тысячи прихожан церкви молятся на этом служении с поздней ночи до рассвета. 
Я веду в своей церкви волонтерское медицинское служение. Сейчас я испытываю 
радость, думая о том, как буду делиться Евангелием святости, наполненным верой, 
надеждой и любовью, с прихожанами моей церкви! 

После того как я, в прошлом индуист, обратился в христианство, я стал с 
энтузиазмом проповедовать Евангелие идолопоклонникам. Мой друг, пастор Курэй, 
рассказал мне о Центральной церкви «Манмин», и с того времени я получаю 
большую благодать, слушая авторитетные проповеди д-ра Джей Рока Ли, который 
дает доступные и духовные толкования Слова Божьего – от Бытия до Откровения. 
Хотя мой визит в «Манмин» был коротким, я понял, как пастырь должен любить 

свою паству и служить ей. Любовь к душам д-ра Джей Рока Ли и его смирение весьма 
растрогали мое сердце. Он ведет каждого из членов церкви с любовью. И паства, 
чувствуя его любовь, следует за ним от всего сердца. 
Большое впечатление произвели на меня свет и чистота святилища, в котором 

члены церкви поклоняются в духе и истине и непрестанно молятся, стремясь стать 
освященными. К моему удивлению, когда я посетил источник сладкой воды Муана, 
в котором соленая морская вода силой Божьей преобразилась в сладкую воду, я на 
себе испытал исцеляющую работу Бога. Из-за артрита у меня болели и не сгибались 
колени; теперь же этой проблемы у меня вовсе не существует. Аллилуйя! 

О служении «Манмин» мне рассказал пастор Ворафон, который служит 
в церкви Чай Прокан Манмин в Таиланде. После этого мне предоствилась 
возможность перевести книги д-ра Джей Рока Ли «Слово о Кресте», «Небеса» 
(I, II), а также «Ад» на язык народа Лаху. Эти книги раскрывают тайны Слова 
Божьего и рассказывают о них в понятной форме, поэтому, переводя эти книги, я 
был растроган до глубины души. 
Я бы хотел, чтобы Евангелие святости также распространилось среди народов 

Мьянмы и Лаху в Лаосе. Несколько представителей Лаху, которые перешли 
через государственную границу, получили экземпляр книги «Слово о Кресте» и 
прочитали ее. Они получили большую благодать. После этого меня попросили 
провести семинары с участием большего количества представителей народа 
Лаху и рассказать им о Евангелии святости. 
Каждый вечер я провожу молитвенные служения и учу верующих Евангелию 

святости во время богослужений. Они стараются жить по Слову Божьему, и 
наши служения, прославления и молитвы исполняются полнотой Святого Духа. 
Прежде, если они заболевали, то обращались к шаманам, теперь же они к ним не 
ходят и вообще не принимают никаких лекарств. Они исцелены верой.
Я передаю сердечную благодарность д-ру Ли, который привел нас к познанию 

истинной веры через свои драгоценные послания. Я мечтаю перевести все 
книги д-ра Ли на язык Лаху и передать их людям, говорящим на этом языке, в 
Таиланде, Мьянме и Лаосе.

Благодаря членам этой церкви, яБлагодаря членам этой церкви, я
увидела, что значит – жить в святости увидела, что значит – жить в святости   
Д-р Анель Гуадаррама Перез, 
детский хирург из Мексики

Я узнал, как пастырь Я узнал, как пастырь 
должен любить свою паству должен любить свою паству 
Преп. Джива Соломон Радж, 
старший пастор церкви Все народы в Шри-Ланке

Евангелие святости меняетЕвангелие святости меняет
людей горного племени Лахулюдей горного племени Лаху  
Пастор Нанаником Касенг, 
церковь Ниран Манмин в Таиланде

Меня поразила христианская жизнь членов «Манмин». Они живут 
исключительно по Библии, и нет лучшего подтверждения веры. Я думаю, 
причина этого в том, что д-р Джей Рок Ли правильно учит их Слову 
Божьему. 

 Уважение, готовность служить и любовь между д-ром Ли и всеми 
прихожанами церкви произвели на меня особое впечатление. Я 
была очень растрогана тем, что, несмотря на свой напряженный 
график, доктор Ли встретился с нами и послужил каждому из нас с 
великодушием и смирением. 

 Праздничное  представление ,  посвященное  31-й  годовщине 
церкви, было очень впечатляющим. Спектакль был интересным 
и  профессионально  исполненным .  Его  духовный  уровень  был 
исключительным, и Святой Дух сильно коснулся моего сердца. 
Содержание представления родилось не в воображении человека, а было 
дано Богом и отражало Его великую любовь. 

Праздничное представление Праздничное представление 
мне очень понравилось!мне очень понравилось!
Д-р Любка Панчева, 
доцент института нейрохирургии при Академии наук Болгариии
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«Божья любовь к народу 
    Индии – безгранична» 

Старейшина Селлайх Эбенезер (президент Молитвенного товарищества работников промышленности Ченная, Индия) 

Я родился в обеспеченной христианской семье в районе 
Мадурай индийского штата Тамил-Наду. Мне очень 
нравились занятия спортом, и я хотел стать борцом. Однако 
мои родители своим жизненным примером и благими 
наставлениями побудили меня посвятить себя Господу.
Я возглавлял крупное производственное предприятие 

по проектированию и выпуску запасных частей, а также 
вел служение, возглавив Молитвенное товарищество 
работников промышленности. Мы поддерживали 
финансово местных пасторов и миссионеров и помогали 
известным проповедникам из-за рубежа проводить 
евангелизационные конференции в Ченнае. 

Благодаря Объединенному христианскому фестивалю 
в Индии, прошедшему в 2002 году, я понял, что д-р Джей 
Рок Ли – истинный служитель Божий 
В 2002 году я услышал от своего знакомого, пастора 

Овена Робертса, о предстоящем христианском фестивале, 
на котором должен был проповедовать д-р Джей Рок Ли. 
Я работал в качестве председателя информационного 
комитета фестиваля и размещал сведения о предстоящем 
мероприятии в различных средствах массовой информации, 
в частности на телевидении и в газетах. 
Христианский фестиваль 2002 года, возглавляемый 

д-ром Ли, собрал более 3-х миллионов человек. Он стал 
самым крупным событием в истории христианства в 
Индии и величайшим образом прославил Бога. В процессе 
подготовки к тому, чтобы принять Божьи благословения, 
возникали различные трудности и препятствия, которые 
чинили некоторые люди. 
К примеру, в Тамил-Наду, прямо перед фестивалем, был 

издан указ «О запрете насильно обращать в веру». Это 
было испытанием веры не только для пасторов, которые 
готовились к фестивалю, но и для многих христиан. 

Казалось, что ничего другого не оставалось, кроме как 
отказаться от идеи проведения этого мероприятия. Однако 
д-р Ли подталкивал нас идти вперед верой. 
Результат был невообразимым: мощные деяния Божьи, 

знамения и чудеса переполнили место, где проходил 
фестиваль, множество людей приняли Господа и получили 
исцеление через проповедь и молитву д-ра Ли. Они воздали 
славу Богу. Я видел, что фестиваль проводится с Божьей 
помощью и что Он возложил на него Свою руку. 

В Индии было организовано служение «Манмин», 
для того чтобы распространять Евангелие святости и 
мощные деяния Божьи
Фестиваль укрепил меня в вере и пробудил еще большее 

желание распространять Евангелие. Служение «Манмин» 
в Индии было организовано при участии пастора церкви 
Ченнай Манмин Джозефа Хана. С того времени мы 
распространяли Евангелие святости и мощные деяния 
Божьи, проводя пасторские семинары, организаторами 
которых стало Молитвенное товарищество работников 
промышленности. С тех пор как я стал работать для 
Господа, я начал получать благословения в бизнесе и вести 
свое служение более активно. 
Я дважды посетил Центральную церковь «Манмин» и 

обрел большую благодать. Возвращаясь домой, я делился 
новостями о церкви, рассказывал о духовных посланиях 
д-ра Ли и его книгах членам своей семьи и родственникам. 
В результате мои племянники-пасторы тоже захотели 
побывать в Центральной церкви «Манмин» и ощутить 
Божью силу.

Я вновь был поражен силой д-ра Ли во время летнего 
ретрита «Манмин» 2013 года
В августе 2013 года я принял участие в летнем ретрите 

«Манмин» и ощутил невероятную силу Божью. 5 августа 
в 7:30 вечера начался семинар. После специального 
выступления, подготовленного группой прославления 
«Манмин», ведущий служение представил основного 
оратора. В это время начали падать первые капли дождя, 
которые потом перешли в настоящий ливень. Д-р Ли, так 
же как и все остальные члены церкви, даже не двинулся с 
места, несмотря на дождь. 
В тот момент в моей памяти промелькнули воспоминания 

о фестивале в Индии 2002 года, который наполнил меня 
непередаваемыми эмоциями. Я вспомнил, что на третий 
день фестиваля д-р Ли проповедовал в сильный дождь. 
И в то же самое время осадки стали благословением для 
людей Ченная, которые страдали от недостатка воды десять 
месяцев. По этой причине участники стояли и внимательно 
слушали послание и, чувствуя себя счастливыми, не 
расходились. После проповеди он стал молиться с кафедры 
за больных, и многие свидетельствовали о своем исцелении 
после этой молитвы. Большое количество людей, увидев 
это по телевизору, тоже решили принять участие, поэтому 
на следующий день народу было еще больше. 
Эти воспоминания, всплыв в моей памяти, наполнили 

меня ожиданием. Я подумал: «Какие благословения будут 
даны нам?» Я смотрел на д-ра Ли очень внимательно. 

После того как его представили, д-р Ли с дерзновением 
стал молиться Богу: «Дождь, остановись! Дождевые 
облака, рассейтесь! Да прояснится небо и станут видимыми 
звезды!» После этого начался семинар. 
Удивительно, но вскоре после этого черные облака 

рассеялись и дождь прекратился, небо прояснилось, и на 
нем появились звезды. Бог послал прохладный ветер, и он 
высушил нашу одежду. Аллилуйя! После проповеди д-р Ли 
молился за больных и всех присутствующих. Многие люди 
были исцелены от разных болезней и свидетельствовали об 
этом. Мои племянники также получили исцеление, что еще 
больше вдохновило меня. 

По молитве пастор Виктор Селван был исцелен от 
болезни 22-летней давности, а пастор Симон исцелился 
от высокого давления, беспокоившего его в течение 
четырех лет
Пастор Виктор Робинсон Селван (церковь Сионский 

сад ассамблей Божьих) получил большое благословение, 
читая книгу-свидетельство д-ра Ли «Воспоминания о 
Вечной Жизни в Преддверии Смерти». Он также ежедневно 
смотрел GCN TV. 22 года он страдал от артрита коленных 
суставов: они были распухшими из-за подагры, и сильная 
боль постоянно беспокоила его. Он был вынужден также 
ограничивать себя в еде, так как говядина и курица были 
противопоказаны ему; он ел только овощи, в противном же 
случае его ноги распухали еще больше. 
Но когда он получил молитву д-ра Ли с верой, боль 

ушла. Он стал подниматься и спускаться по ступенькам, 
не испытывая боли, и он мог есть мясные продукты без 
последствий. Он не испытывал никаких болей. Пастор 
Сатья Мути Симон Паул (служение «Иисус утешает») 
был исцелен от высокого давления, беспокоившего его 
последние четыре года. Служение «Манмин» еще больше 
утвердило его в вере, и он возблагодарил Бога. 
Я встречал многих пасторов из разных стран, но д-ра 

Джей Рока Ли я уважаю и люблю больше всех. Многие 
пасторы и верующие в Индии до сих пор помнят д-ра 
Ли и фестиваль, о котором я говорил. Я воздаю всю 
благодарность и славу Богу, Который желает, чтобы все 
люди были спасены, и, любя более чем 1,2 миллиарда душ 
Индии, позволил им встретиться с истинным пастырем. 

Его племянники вместе (слева направо) с пастором Симоном, 
преп. Даниэлем Алленом Робинсон и его супругой, сам 
старейшина Эбенезер и пастор Виктор Селван 


